



## EDUCACION

# La Junta apuesta por racionalizar las titulaciones universitarias

■ Pretende hacer un mapa en el que se vea cada una de las prioridades

**M.L.M. Burgos**

El director general de Universidades de la Junta, Ángel de los Ríos Rodicio, apostó ayer en Burgos por un "proceso de racionalización" del actual mapa de titulaciones de las universidades públicas y privadas de la comunidad frente al incremento en el número de las mismas.

Según expuso durante el acto de presentación del campeonato First Lego League Castilla y León, la Consejería de Educación, en colaboración con los rectores de las universidades públicas y privadas, está trabajando en la elaboración del mapa de titulaciones de Castilla y León.

En este sentido, subrayó que "en las actuales circunstancias no cabe esperar, ni los rectores lo desean tampoco, nuevas titulaciones" porque "sería económicamente imposible afrontarlas", afirmó. Por lo tanto, incidió en que aunque se está trabajando en un horizonte temporal "nuestro primer plan va a ser un problema de ver las situaciones más prioritarias". ✱